

**BOLETIN DE PRENSA**

Boletín número 0882  
Ciudad Universitaria, 4 de febrero de 2026

**UAEM y Academia de Ciencias de Morelos formalizan alianza estratégica para impulsar investigación**

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y la Academia de Ciencias del Estado de Morelos (ACMor) celebraron la firma de un convenio de colaboración institucional con el objetivo de fortalecer la investigación, la divulgación científica y la formación de recursos humanos de alto nivel.

El acto fue encabezado por la rectora Viridiana Aydeé León Hernández y la presidenta de la ACMor, María Luisa del Carmen Garduño Ramírez, este día en la Sala de Juntas de la Rectoría, donde destacaron que este acuerdo formaliza una relación de trabajo que ha existido durante años entre ambas instituciones.

Durante su intervención, María Luisa del Carmen Garduño, resaltó el valor de esta sinergia, especialmente en el ámbito de las ciencias naturales y exactas.

Informó que la Academia cuenta actualmente con 178 investigadores pertenecientes a 35 centros de investigación en la entidad, lo que garantiza una cobertura estatal organizada.

Garduño Ramírez señaló que este escenario permitirá potenciar las colaboraciones científicas y aprovechar las fortalezas de los laboratorios y unidades académicas, para mejorar la calidad de la ciencia en Morelos, beneficiando directamente a los estudiantes de nuevo ingreso y a quienes cursan programas de posgrado.

En su intervención, Gerardo Gama Hernández, secretario de Extensión Universitaria, enfatizó que este convenio busca ser un espacio de encuentro donde investigadores de diversas disciplinas, incluyendo las humanidades y las artes, puedan debatir y proponer soluciones a los problemas actuales del estado y del país.

Gama Hernández destacó que el fin último de estas investigaciones debe ser su incidencia en las políticas públicas para mejorar significativamente la vida de la ciudadanía, tal como lo plantea la rectoría en cuanto a ampliar y diversificar los vínculos de colaboración.

En el mismo sentido, la rectora Viridiana Aydeé León Hernández, enfatizó que este convenio es fundamental para que la universidad avance en conjunto con la ACMor, e hizo hincapié en que la máxima casa de estudios, es el espacio donde los estudiantes se nutren de estos ejercicios de vinculación, permitiendo que desde la ciencia y la cultura se atiendan temas comunes que aquejan al estado.

Además, la rectora señaló que el espíritu de este acuerdo es compartir y difundir el conocimiento generado en las aulas y laboratorios, reiterando que la UAEM se mantiene como una aliada incondicional para que el desarrollo científico se materialice en beneficios tangibles para toda la sociedad morelense.

También estuvieron presentes la secretaria Académica, Elisa Lugo Villaseñor; la consejera Jurídica, Lilia Figueroa López; el vicepresidente y la vocal de la ACMor, Adán Oswaldo Guerrero Cárdenas y Josefina Vergara Sánchez, respectivamente.

Atentamente  
**Por una humanidad culta**